



第6学年 学年通信1月号

令和7年1月7日

一宮市立富士小学校

TEL 28-8725



『そう』がもいもり！！



中学1年生0学期と考える

あけましておめでとうございます。3学期が始まり、学校は再び子どもたちのにぎやかな声で活気づいてきました。冬休みの間、ご家庭におかれましては、いかがお過ごしでしたでしょうか。

小学校卒業へのカウントダウンも始まり、残りの登校日数も50日を切りました。1年の中で1番短い学期である3学期ではありますが、中学校に向けての準備期間ということもあり、非常に重要な学期でもあります。子どもたちが小学校6年間の総まとめを行い、中学校への心構えをもつことができるように、担任一同、子どもたちと共にがんばって参ります。今年もどうぞよろしくお願いたします。

学習発表会について

1月26日（日）に学習発表会を行います。6年生は「大いなる未来（あす）にむかって」をテーマに、総合的な学習の時間の授業で学んだ自分の将来についてアリーナにて発表します。また、「未来のわたし」というテーマで、将来の自分の姿を想像し、制作した作品の展示も行います。子どもたちは、この日に向けて、一人一人が、一生懸命準備に取り組んでいます。子どもたちが頑張った成果をご期待ください。

※時刻や場所等の詳細は、12月に配付しました「学習発表会のご案内」をご覧ください。

※弁当の用意は必要ありません。（11：30 下校）

※翌日の27日（月）は代休日となります。



体調を整えて元気に過ごそう！

冬休み中、子どもたちが規則正しい生活が送れるようお声掛けいただき、ありがとうございます。3学期は風邪やインフルエンザの流行など体調を崩しやすい時期です。元気に健康で生活が送れるよう、学校では、手洗いうがいを励行してまいります。

ご家庭でも、「早寝・早起き・朝ごはん」など健康な生活習慣が継続できるよう、ご協力をお願いします。

